








Bachelor in International Business Administration

Competence What will our students be, have, or have done at graduation?	Learning Objective What will our students do, create, or realize? What does this mean in applied terms?	Kompetenz Was werden unsere Studierenden zum Studienabschluss sein, haben oder gemacht haben?	Lernziel Was werden unsere Studierenden tun oder bewirken? Was bedeutet das in der Anwendung?
 <p>1. Students will have business knowledge and skills.</p>	<p>1.1 Students will demonstrate an understanding of key functional areas of business and key principles of economics.</p> <p>1.2 The students can use methods and tools and apply theories of related sciences which are necessary to understand business and economic sciences.</p>	<p>1. Studierende werden über betriebswirtschaftliche Kenntnisse und Fähigkeiten verfügen.</p>	<p>1.1 Studierende werden ein Verständnis der wichtigsten Funktionsbereiche der Wirtschaft und der wichtigsten Prinzipien der Ökonomie zeigen.</p> <p>1.2 Studierende werden Methoden und Werkzeuge nutzen und Theorien verwandter Wissenschaften anwenden können, die zum Verständnis der Betriebs- und Wirtschaftswissenschaften erforderlich sind.</p>
 <p>2. Students will understand the global business environment.</p>	<p>2.1 Students will demonstrate an understanding of the global business context and the importance of cultural identity and traditions.</p> <p>2.2 Students will adapt their behavior to a foreign cultural setting.</p>	<p>2. Studierende werden das globale Geschäftsumfeld verstehen.</p>	<p>2.1 Studierende werden ein Verständnis für den globalen Geschäftskontext und die Wichtigkeit kultureller Identität und Traditionen demonstrieren.</p> <p>2.2 Studierende werden ihr Verhalten an ein fremdes kulturelles Umfeld anpassen.</p>
 <p>3. Students will be effective and trusted communicators.</p>	<p>3.1 Students will contribute to the team reaching a shared goal.</p>	<p>3. Studierende werden effektive und vertrauenswürdige Kommunikatoren sein.</p>	<p>3.1 Studierende werden dazu beitragen, dass das Team ein gemeinsames Ziel erreicht.</p>

Bachelor in International Business Administration

Competence What will our students be, have, or have done at graduation?	Learning Objective What will our students do, create, or realize? What does this mean in applied terms?	Kompetenz Was werden unsere Studierenden zum Studienabschluss sein, haben oder gemacht haben?	Lernziel Was werden unsere Studierenden tun oder bewirken? Was bedeutet das in der Anwendung?
	<p>3.2 Students will produce documents of a highly professional standard.</p>		<p>3.2 Studierende werden Dokumente von höchst professioneller Qualität erstellen.</p>
 <p>4. Students will apply critical thinking and problem-solving skills.</p>	<p>4.1 Students will prepare written reports about the solution of management decision problems.</p> <p>4.2 Students will analyze typical ethical problems of decisions in the fields of business and respond to them adequately.</p>	<p>4. Studierende werden kritisches Denken und Fähigkeiten zur Problemlösung anwenden.</p>	<p>4.1 Studierende schriftliche Berichte über die Lösung verhaltensbezogener Entscheidungsprobleme erstellen.</p> <p>4.2 Studierende werden in der Lage sein, typische ethische Probleme von Entscheidungen im Wirtschaftsbereich zu analysieren und angemessen darauf zu reagieren.</p>
 <p>5. Students will be able to transfer theoretical knowledge into managerial and entrepreneurial practice.</p>	<p>5.1 Students will perform well during an integral internship.</p> <p>5.2 Students will perform well in cases.</p>	<p>5. Studierende werden in der Lage sein, theoretisches Wissen in die betriebswirtschaftliche und unternehmerische Praxis zu übertragen.</p>	<p>5.1 Studierenden werden während eines integrierten Praktikums gute Leistungen erbringen.</p> <p>5.2 Studierende werden bei Fallstudien gute Leistungen erbringen.</p>
 <p>6. Students will have the capacity to learn individually and communicate their opinions / findings effectively and rigorously.</p>	<p>6.1 Students will demonstrate skills related to independent learning.</p> <p>6.2 Students will convince and argue politely and effectively.</p>	<p>6. Studierende werden in der Lage sein, individuell zu lernen und ihre Meinungen/Ergebnisse effektiv und entschieden zu kommunizieren.</p>	<p>6.1 Studierende werden Fähigkeiten in Bezug auf selbständiges Lernen vorweisen.</p> <p>6.2 Studierende werden höflich und effektiv überzeugen und argumentieren.</p>